



Exministro Cossío Díaz promueve amparo

● José Ramón Cossío Díaz, ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, promovió un juicio de amparo para frenar la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) y así defender los derechos laborales de los trabajadores.

“Preocupado por la situación de violencia y por los ataques en contra de las personas integrantes del PJF al ejercer su legítimo derecho a la manifestación, junto con mis colaboradores se promo-

vió un juicio de amparo para apoyar la defensa de sus derechos laborales”, manifestó.

También señaló que no participará en la movilización ciudadana que se tiene programada para este domingo en defensa de los derechos laborales en el PJF, ya que no quiere distraer la atención de los legítimos reclamos.

Esto ocurre luego que la Cámara de Diputados aprobó la extinción de 13 fideicomisos del Poder Judicial. ● Daniela Wachauf